
证券代码：002267                               证券简称：陕天然气 

 

陕西省天然气股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号： 2021-001 

投资者关系

活动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名

称及人员姓

名 

通过全景网投资者关系互动平台参与陕天然气 2020 年度业绩网上说明会

的投资者 

时间 2021 年 5 月 7 日 

地点 全景•路演天下（http://rs.p5w.net） 

上市公司接

待人员姓名 

公司董事长刘宏波先生， 董事、总经理陈东生先生，董事、财务总监闫

禹衡先生，董事、董事会秘书毕卫先生，独立董事王智伟先生 

投资者关系

活动主要内

容介绍 

 

1.开始了吗？怎么没有动静？ 

 

答：您好，业绩说明会已开始。 

 

2.请问资产注入什么时候开始？ 

 



答：近期暂未获知相关信息，谢谢。 

 

3.闫总您好，发改委于今年 3 月起草发布了《天然气管道运输价格管理办

法（暂行）（征求意见稿）》和《天然气管道运输定价成本监审办法（暂

行）（征求意见稿）》，管输价格和管道折旧年限都将有新的变化，请问

上述文件对贵公司业绩有何影响，谢谢。 

 

答：您好！上述 2 个文件针对的是国家跨省管网公司，我公司属于陕西省

境内管网。谢谢关注！ 

 

4.陈总您好，根据 2020 年年报，能够看到朱雀股权基金进入到贵公司前

十大股东之列，作为国内知名的投资机构，产业资本的进入是否意味着上

市公司的价值逐步被市场认可，请问上市公司层面如何看待这个问题，此

外根据公开市场信息，朱雀股权基金深度参与了隆基股份价值发现的过

程，并于近期与隆基股份成立了氢能源公司，天然气行业作为蓝氢的优质

协同行业，贵公司是否有进军氢能源的计划，谢谢。 

 

答：感谢您的关注。近年来，公司持续强化主业提升业绩，加大下游市场

拓展力度，积极寻找新的利润增长点，经营业绩符合预期。与此同时，公

司密切关注资本市场动态，坚持进行持续的较高比例现金分红，注重价值



创造，做好公司基本面，为广大投资者提供价值投资的机会。此外，公司

正在积极关注氢能应用及产业布局发展等方面的相关进展。 

 

5.刘总您好，近期延长石油增资扩股陕西燃气集团事项已完成工商登记变

更，同时贵公司大股东陕西燃气集团也拟协议收购澳门华山、陕西华山、

秦龙电力合计 9.07%贵公司股份，请问陕气集团收购上述股份有怎样的考

虑，本次收购什么时候完成，基于行业协同的需要和解决 19 年延长石油

增资扩股陕西燃气集团同业竞争的问题，延长石油增资扩股的管道资产是

否有注入上市公司的计划，谢谢。 

 

答：感谢关注。根据公司已披露相关公告，上述三家股东转让股权是为满

足其自身发展的资金需求，燃气集团协议收购三家股权是基于对公司价值

的认可和经营发展的信心，本次收购事项尚需国资监管部门批复后开展。

公司在《收购报告书》中披露，延长石油集团及陕西燃气集团将通过包括

管输资产注入等方式解决潜在同业竞争问题。 

 

6.董事长及各位董事会成员，贵公司业绩稳定，但投资公司的资金基本都

是亏损累累，作为陕西的管道资产大户，市值只有区区 75 亿左右，那么

作为中小投资者，怎样才能享受到公司发展的红利？股价远远落后于其它

城市燃气公司，是不是为国家管网集团收购平铺道路？ 



 

答：感谢关注。“十四五”期间国家双碳目标的实施，天然气行业发展步入

了黄金期，公司也做出了做专长输做大城燃做优上市公司的战略安排，将

围绕价值创造、价值经营、价值实现的管理逻辑，实现实业与金融互助共

进，强化市值管理，为投资者提供最优的投资回报。成立国家管网公司是

国家燃气产业改革的大战略，目前，陕西省网仍是早于国家管网独立存在

核算运营的管网体系，暂未获知国家管网公司收购意向。 

 

7.请问延长控股已经三个年头了在避免同业竞争向天燃气注入优质资产

的进度是否已经实行 延长自己的延长天燃气是否在香港上市。 

 

答：近期暂未获知有资产注入的相关信息，谢谢关注。 

 

8.西安蓝田天然气公司的欠款回收情况，请简要介绍一下。 

 

答：您好！蓝田城燃公司已制定欠款还款计划，后期公司将按照还款计划

催收气款。谢谢关注！ 

 

9.刘总您好，请问一下国家对天然气管道收费政策，下一步是否有所变

化？ 



 

答：感谢关注！我公司管输费价格政策执行政府定价，目前没有新的政策

变化。 

 

10.请问董事长，集团公司有否整体上市计划？为什么二至四季度总是亏

损的。 

 

答：感谢关注。目前公司暂未获知集团公司整体上市计划。由于陕西省大

部分地处秦岭以北，且以居民用气为主，冬夏季用气峰谷差较大，在淡季

用气量大幅下降，出现个别月份销气毛利下降。 

 

11.请问闫总监，集团公司收购股份公司 9.07%股份的价格可以告诉股民

吗？ 

 

答：详见 4 月 14 日披露的详式权益变动报告书。谢谢关注。 

 

12.未来几年的分红扩股计划是什么。 

 

答：相关情况请及时关注我公司公告。 

 



13.刘总您好！公司目前股价与 2014 年增发价相差极大，不知道刘总怎么

看待这个问题？ 

 

答：感谢关注！2014 年 10 月，A 股市场处于大牛市前期，市场心态较为

乐观，市场增发价格整体较高，公司股价 15 年也有过较大幅度增长。近

年来，A 股市场、燃气行业估值都发生了较大变化，燃气板块市场交易整

体较为清淡，加之天然气价格调整等因素影响，公司股价走势与大盘相比

偏弱。但公司业绩自 2014 年来一直平稳向上，现金分红也维持较高比例，

因此股价的变化走势并未完全反映公司的实际价值。 

 

14.毕总您好，2020 年贵公司利润分配方案已经公布，尚需股东大会审议

通过，今年股东大会较往年有所推迟，预计分红什么时候能完成，谢谢。 

 

答：公司定于 5 月 31 日召开股东大会，股权登记日的具体日期请及时关

注公司公告。 

附 件 清 单

（如有） 

无 

日期 2021 年 5 月 7 日 

 


